

**Sujet :** [INTERNET] Contribution à l'enquête publique au lieu dit Malaga à Aubignosc

**De :** Florence Castaing <florence.castaing@gmail.com>

**Date :** 09/05/2022 10:05

**Pour :** pref-environnement@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

**Objet :** Contribution à l'enquête publique conjointe préalable à la demande de défrichement d'une surface de 5,9ha et celle d'un permis de construire une centrale photovoltaïque sur la commune d'Aubignosc au lieu dit Malaga.

Monsieur le commissaire enquêteur,

En tant que citoyenne habitante de la montagne de Lure, je tiens à exprimer mon désaccord sur ce projet en lui donnant un avis défavorable.

Les sites anthropisés sont à privilégier dans le choix de ces implantations industrielles et non les zones forestières, agricoles ou naturelles.

La problématique de la transition énergétique est complexe mais elle ne justifie aucunement le développement anarchique de parcs photovoltaïques au mépris du respect de l'environnement et de la qualité de nos paysages.

L'impact environnemental est désastreux, il vient s'ajouter au développement de la carrière à proximité alors que l'impact sur la transition énergétique est négligeable. C'est un véritable gâchis. À quand une politique responsable pour développer une transition énergétique en cohérence avec les enjeux écologiques et économiques ?

Cordialement,

Florence Castaing  
1935 chemin du Jas de Nordon  
04230 Cruis